



Jueces y magistrados protestan contra reforma judicial en la sede del PFJ

En el marco del Día del Abogado cientos se dieron cita fuera de San Lázaro

Por Brenda Terreros

12 Jul, 2024 03:45 p.m. MX



Guardar



Jueces federales, magistrados y trabajadores protestaron contra la **reforma judicial**. En el marco del Día del Abogado se concentraron fuera de la sede del **Poder Judicial de la Federación** (PJF), en San Lázaro.

Los manifestantes aclararon que no están en contra de la iniciativa de reforma en su totalidad, puesto que consideran que todos los mexicanos tienen derecho a la justicia.

Su oposición es hacia puntos particulares del proyecto, entre ellos la **elección de jueces y magistrados por voto popular**.

Para mostrar su inconformidad desplegaron mantas con mensajes como: "No la reforma judicial. Sí a los jueces independientes" y "Nuestro privilegio es trabajar para garantizar tus derechos". Asimismo gritaron consignas como: "Fuera Zaldívar" y "No a la reforma".

Juzgadores federales emiten posicionamiento sobre reforma al PJF

Por otra parte organizaciones integradas por juzgadoras federales emitieron un posicionamiento en el que acusaron que los diálogos en los que se discute la reforma al PFJ son un intento por contener las protestas por parte de miembros del gremio.

[Jueces y magistrados protestan contra reforma judicial en la sede del PJF - Infobae](#)